

民生・児童委員に委嘱状が交付されました

12月1日、民生・児童委員の一斉改選に伴い、再任6名と新任3名が厚生労働大臣及び宮城県知事からの委嘱を受けました。任期は令和7年11月30日までの3年間です。また同日、委員を退任された市川栄子さん(長老地区)、中川光子さん(関2地区)、五十嵐好子さん(滑津地区)、高橋茂美さん(主任児童委員)の4名に感謝状が贈呈されました。長きにわたり町民福祉の向上に多大なご尽力をいただきました。大変ありがとうございました。



▲感謝状が贈られた4名、ありがとうございました

| 担当地区 | 氏名 | 担当地区 | 氏名 |
|------|-------|--------|-------|
| 長老 | 高橋博司 | 滑津 | 櫻井房子 |
| 横川 | 高橋武則 | 峠田 | 小林辰弥 |
| 瀬見原 | 渡部順子 | 湯原1 | 梅原とき子 |
| 関1 | 吉田美代子 | 湯原2 | 高橋郁子 |
| 関2 | 欠員 | 干蒲 | 欠員 |
| | | 主任児童委員 | 羽隅久美 |

※主任児童委員は、児童に関することを専門的に担当する児童委員



スキー場開きが行われました



▲プラカード滑走の様子

12月16日、みやぎ蔵王七ヶ宿スキー場においてスキー場開きが開催されました。式ではシーズンの安全を祈願する神事が執り行われ、テープカットとともにオープンの宣言が行われました。今年は降雪に恵まれて、オープン初日から多くのお客様がスキーやスノーボードを楽しんでいました。今シーズンも様々なイベントが企画されていますので、皆様のご来場をお待ちしております。詳しくは本紙11ページをご覧ください。

新米を寄贈いただきました



▲美味しい新米をありがとうございました

11月17日、上山市土地改良区の理事長の高橋源四郎さんが来庁され、新米30kgを寄贈いただきました。上山市土地改良区では、平成22年に七ヶ宿中学校の総合演劇「横川堰」の公演をきっかけに、新米を寄贈いただいています。横川堰の開発は古く江戸時代まで遡ります。同土地改良区では現在も横川堰から水を引いて米作りをしています。今回寄贈いただいた新米は、学校給食で提供させていただきます。

交通安全ドリルを寄贈いただきました



▲小学校の児童に配布させていただきます

11月17日、あいおいニッセイ同和損保仙台支店プロ会より、交通安全ドリル「うんこ交通安全ドリル」を寄贈いただきました。交通安全ドリルは、(一財)トヨタ・モビリティ基金が作成及び提供しており、あいおいニッセイ同和損保仙台支店プロ会では、交通安全意識の向上はもとより、交通安全啓発のため、地域の児童に対し頒布を行っています。今回寄贈いただいた交通安全ドリルは、交通安全の指導等に活用させていただきます。

LED防犯灯をご寄贈いただきました



▲地域で活用させていただきます

11月29日、東北電力ネットワーク株式会社白石電力センター様、株式会社ユアテック白石営業所様より明るい・安心なまちづくりの一環として、LED防犯灯10灯をいただきました。両社からは以前にも防犯灯の寄贈をいただいております。犯罪や事故のない安全・安心なまちづくりに大きく貢献しています。今回の寄附物資につきましても町内各所に設置し、地域の防犯に役立てさせていただきます。温かいご支援に、心より感謝申し上げます。